



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 238/80

MENSAJE PRESIDENCIAL AL TITULAR DE
LA CONFERENCIA EPISCOPAL ARGENTINA

El Excmo. Señor Presidente de la Nación, Teniente General D. JORGE RAFAEL VIDELA, remitió un mensaje al Arzobispo de Córdoba y titular de la Conferencia Episcopal Argentina, Cardenal RAUL FRANCISCO PRIMATESTA, en el que le solicita la opinión de la Iglesia acerca de la convocatoria efectuada por el Gobierno Nacional, respondiendo al objetivo fundamental que se han impuesto las Fuerzas Armadas de instaurar en el país una auténtica democracia estable y pluralista.

En su nota al alto dignatario eclesiástico, el Jefe del Estado expresa:

SU EMINENCIA:

El Proceso de Reorganización Nacional ha comenzado a recorrer una instancia definitiva en el camino que hemos emprendido y que conducirá, inexorablemente, al objetivo fundamental que se han impuesto las Fuerzas Armadas, esto es instaurar en el país una auténtica democracia estable y pluralista.

El diálogo orgánico e institucionalizado, instancia a la que me refiero, debe ser interpretado en su real alcance y proyección, por cuanto constituye el intercambio de ideas so-

/// -2- (Mensaje presidencial...

bre los grandes temas de la vida nacional y de cuyo ejercicio se hará posible deslínear, con la mayor precisión y consenso posibles, los perfiles del país al que aspiramos los argentinos.

Esta nueva relación entre el Gobierno de la Fuerzas Armadas y las personalidades que representan, con idoneidad y solvencia moral e intelectual, los grandes sectores y corrientes de opinión de la vida nacional, contribuirá significativamente a la efectiva unión de los argentinos, requisito indispensable para consolidar, en su momento, las instituciones republicanas de nuestra patria.

La Iglesia Católica Argentina, una de las instituciones más importantes de una sociedad que como la nuestra, ha evidenciado un sentido espiritual y trascendente que está fuera de toda discusión, ha participado a lo largo de toda la historia nacional iluminando con la sabiduría de su magisterio, los momentos decisivos de nuestra evolución política y social.-

Por eso, en el convencimiento de que estamos viendo una circunstancia histórica fundamental para el futuro argentino, es que quiero pedir a Su Eminencia la opinión de nuestra Iglesia sobre el paso trascendente con el que hemos comenzado a transformar nuestra realidad.

Lo hago convencido de que en manera alguna tal opinión puede significar una acción que no se compadezca, en plenitud, con la responsabilidad esencialmente evangélica de nuestra Misión Pastoral. Por el contrario, estoy persuadido que vuestra palabra habrá de consolidar la paz de los espíritus, haciendo más noble y fructífera la participación de todos en esta difícil y compartida búsqueda de la verdad de nuestro porvenir.

Al agradecer la deferencia de vuestra respuesta, reitero a Su Eminencia las expresiones de mi más alta consideración y estima.-

Buenos Aires, 26 de marzo de 1980.-

JOSE MARIA ESTEBAN
SECRETARIO DE ESTADO
DIPLOMADO EN CIENCIAS SOCIALES
DIPLOMADO EN ECONOMIA